



RELACIÓN ENTRE NUDISTAS Y TEXTILES

Foro No 15 de CLANUD mediante chat de Telegram

Moderado por: Florencia Brenner - Argentina

Participan de varios países de Latinoamérica miembros e invitados.

Fecha: Julio 13/14 de 2020

El objetivo de este foro fue analizar cuál sería la relación ideal entre los nudistas y los textiles, sea compartiendo espacios comunes o no. Y asimismo analizar si estamos haciendo lo correcto para lograr una convivencia armónica y respetuosa. Ello teniendo en cuenta, además, que los nudistas no lo son a tiempo completo y que la mayor parte de sus actividades son compartidas con los mismos. En una palabra, se trata de analizar si queremos integrarnos o no a la sociedad textil. Y estas fueron las respuestas de los participantes.

1. ¿Por cuantos años ha practicado el nudismo?

La mayoría ha practicado el nudismo social durante 3 años hasta 10 años. Solo una pequeña proporción respondió que lo hicieron durante 20 y 30 años, aunque aclarando que en muchos casos lo hicieron en forma solitaria hasta que ingresaron a grupos nudistas privados o playas de nudismo opcional o nudismo tolerado.

2. ¿Está de acuerdo o no con playas exclusivas para nudistas? ¿Por qué?

Hay que destacar que dentro de este grupo se encontraban quienes tenían menos años de practica del nudismo y respondieron que si deberían existir playas nudistas exclusivas. Mientras que quienes tenían muchos años de práctica opinaron que las playas deben ser de nudismo opcional por las siguientes razones:

- Porque aislarse y esconderse genera más curiosidad. Porque si nos avergonzamos y aislamos nosotros mismos como una secta, no podemos pretender que la sociedad nos conozca y nos acepte.
- Porque las playas públicas son legalmente de nudismo opcional, (siempre que se respete la ética naturista) y permiten que los textiles aprendan así a respetarnos, entendernos y sumar posibles nudistas.



- Porque el nudista que va a esa playa sabe que se va a encontrar con textiles y ambos necesitan aprender a convivir, (ejemplo: una familia donde sólo la madre practique el nudismo), respetarse y entablar una armonía con el medio ambiente.
- Porque si los nudistas respetan la ética naturista no tienen motivo para aislarse y permitir ser discriminados ya que su comportamiento no es distinto que en las playas textiles.

3. Concurriría usted desnudo a playas textiles si ello fuera permitido?

A este interrogante la mayoría respondió que no iría por no generar curiosidad ni ser blanco de fotografías, confrontaciones o burla por parte del público textil. Una minoría sin embargo opinó que si iría, si ello estuviera permitido y aceptado por la comunidad como en una playa de nudismo opcional, porque estaríamos en nuestro derecho y no haciendo nada prohibido, significaría que existe la madurez y paz social, tolerancia y respeto entre los nudistas y los textiles en un ambiente de convivencia armoniosa entre ambos estilos de vida.

4. Piensa que todo textil va a mirar?

Casi la totalidad de los participantes coincidió que los textiles van por curiosidad, pero no todos van por motivos morbosos, sino por causas diversas:

- La curiosidad por mirar pasa rápido porque ya no hay nada oculto a sus ojos, puesto que, con prendas más pequeñas, modeladoras o lencería es como se despierta la libido y su asociación con la pornografía o erotismo.
- Porque en un grupo en donde hay personas vestidas y desnudas, asumimos que el textil se convierte en un observador. “Él te puede ver y tú no a él”.
- Los nudistas van de textiles también en busca de contactos, muchos deciden sumarse al grupo o a la actividad en curso cuando observan una sana y armoniosa convivencia, haciendo que desaparezca la inicial curiosidad.
- Hay mujeres que van porque se sienten seguras si pueden hacer topless y broncearse sin las tediosas marcas del bañador.



5. Cree que en una playa de Nudismo opcional los nudistas se avergüenzan frente a los textiles ? Porque?

- Las opiniones fueron variadas. La mayoría de personas con poco tiempo de práctica nudista aún tienen preconceptos de que serán: observados, fotografías, discriminados etc., que con el tiempo van desapareciendo paulatinamente, dijeron que, si bien no les genera vergüenza, si cierta incomodidad frente al textil porque todavía no han asumido que el desnudo no es inmoral ni ilegal salvo que se infrinjan las normas de convivencia.
- Por el contrario otros participantes respondieron que no se sienten incómodos de compartir el espacio con textiles, porque, siendo de nudismo opcional están en su derecho personal de desnudarse o estar vestido y entienden que para combatir los prejuicios sobre el desnudo la única forma es compartir su presencia.

6.. Por qué razones cree que los textiles van a playas nudistas?

Casi por unanimidad todos los participantes respondieron que el textil va a mirar por **curiosidad o morbo** agregando las siguientes observaciones:

- Van a tomar fotografías o videos.
- Por curiosidad, reto o desafío.
- Para conocer de cerca, probar o experimentar el estilo de vida nudista si se sienten cómodos con la paz y el respeto del ambiente.
- Porque esperan ver cuerpos perfectos.
- Porque les resultamos un espectáculo a su infantil y pueril curiosidad.
- Con la intención de confirmar sus prejuicios.

7. ¿Como le gustaría que llegara a ser en un futuro la relación entre nudistas y textiles?

Todos los participantes expresaron su deseo de llegar a una convivencia pacífica y una relación de mutuo respeto, tolerancia y aceptación armoniosa con los textiles, compartiendo espacios o bien cuando ambos respetaran los espacios de los otros.



A esto agrego que: “para lograr una sana convivencia debería buscarse un nivel de comprensión mutua, mediante acuerdos, legalización de espacios y derechos de los nudistas, que todo sea equitativo aceptando la diversidad en todos los sentidos, sin pretender desnudar o vestir a todos.

CONCLUSIONES GENERALES

- 1) La mayoría de los nudistas desean tener espacios exclusivos para nudismo y no desean compartir playas con textiles, aún las de nudismo opcional, por considerar que se sienten incómodos, observados, juzgados, discriminados, etc
- 2) Que creen, básicamente, que todo textil va a mirar o curiosear, aunque acepte que puede haber otros motivos.
- 3) Que no irían a playas textiles, aunque eso estuviera permitido por los mismos motivos.

Sin embargo, todos, sin excepción, desean que en el futuro la relación entre nudistas y textiles sea de paz, hermandad, respeto, comprensión e integración, para lo que debemos reconocer y comprometernos en los siguientes aspectos:

- 1) Cada uno estamos en la obligación de superar nuestros propios prejuicios o conceptos y desarrollar la tolerancia, sobre todo saber cumplir las reglas del lugar donde nos encontremos para llegar a conocernos.
- 2) Evitemos querer desnudar a todo el mundo pues, es la contrapartida de querer vestir a todos y estaremos faltando al respeto y tolerancia.



- 3) Existen personas: nudistas y textiles curiosas, tratemos de no encasillar a los textiles en ese preconcepto.
- 4) Entendamos que, aun siendo minoría, tenemos derecho a ser respetados, a no avergonzarnos de nuestra desnudez y defender nuestras convicciones.
- 5) Debemos reconocer que las normas de conducta sociales nos atañen a todos y no son exclusivas de los textiles, todos compartimos los mismos valores del respeto a uno mismo, al otro y al medio ambiente, lo que nos identifica a los naturistas es la práctica del desnudo social y familiar.

() No se pretende hacer en este foro un estudio científico, sino tan sólo tomar un muestreo de la opinión de los nudistas/naturistas participantes.*

Confederación Latinoamericana de Nudismo. Julio/2020